#### CONSEIL MUNICIPAL D'ENFANTS DE SAINT-NAZAIRE LES EYMES



# Jeudi 10 octobre 2019 – 12h/13h30



# Compte-rendu

### <u>Présents</u>:

Conseillers municipaux enfants: Ange Mathilde, Arnaud Alexandre, Bediou Louise, Blanchard Valentine, Branco Claudia, Doux Léonie, Fernandez Joaquim, Huard Hugo, Lefebvre Ninon, Leger-Villa Lucien, Léger-Villa Pierre, Lemaignan Gaspard, Terfassi Nahel, Verdant Lisa.

et

Michèle Flamand, Maire, Claude Benoit, 1<sup>er</sup> adjoint ; Marie-Dominique Prin, 5è adjointe Catherine Lambinet et Denis Berne, Conseillers municipaux ; Valérie Monzat, responsable service enfance-jeunesse.

CME = Conseil Municipal Enfants; CMA = Conseil Municipal Adultes; SNE = Saint-Nazaire les Eymes.

Michèle Flamand souhaite la bienvenue aux 4 nouveaux élus, qui se présentent rapidement. Elle se félicite du nombre de candidats et de projets, ce qui prouve l'intérêt porté à cette action.

Les 5 élus du CMA se présentent également.

Michèle Flamand rappelle brièvement le fonctionnement du CME, les projets menés l'an passé.

#### 1- Approbation du compte-rendu du CME du 12 septembre 2019

Le compte-rendu du 12/09 est adopté à l'unanimité.

### 2- Retour sur les élections du 21/09

Se sont présentés 25 élèves, 14 filles et 11 garçons. 90 enfants sont venus voter (en baisse par rapport à l'an passé, un peu décevant).

Tous les enfants ont apprécié de tenir le bureau de vote, fonction jugée très intéressante.

#### 3- Projets de l'an passé

- \*Abri vélos : l'abri n'a pas été jugé pertinent compte-tenu du nombre de vélos stationnés. Des repose-vélos ont été installés. Selon les décomptes, 10 vélos maximum ont été recensés.
- \* le nom et la plaque de l'école : projet concrétisé par l'inauguration de la plaque le 21 septembre en présence de M. Olivier Véran, député de notre circonscription. Cette présence a été très appréciée des enfants. La plaque est globalement appréciée.
- \* le pédibus : celui-ci a très bien fonctionné en mai juin. Il n'a pas pu être relancé pour le moment par manque de parents bénévoles. Un nouvel appel aux parents va être fait via le logiciel « familles ».

Le 25 février 2020 Page 1 sur 2

# 4- Concours d'invention

Il s'agit du 4ème projet retenu l'an passé. Celui-ci doit se concrétiser au cours de l'année. Marie-Dominique fait part d'une manifestation organisée par les parents d'élèves le 9 février 2020 qui pourrait être associé à ce projet.

Pour travailler plus concrètement sur le projet, 4 groupes de travail sont constitués selon 3 thématiques. Ils se réuniront le 17 octobre et 7 novembre. Les résultats de chaque groupe seront à valider lors du prochain CME le 14/11.

#### 3 Ateliers

- Règlement Valérie
- Lisa, Valentine, Alexandre, Nahel
- Critères d'évaluation Denis et Catherine
- Ninon, Pierre, Joaquim, Gaspard
- Récompenses et communication Marie-Dominique et Claude
- o Léonie, Mathilde, Lucien, Claudia, Louise, Hugo

# 5- Présentation des projets des 4 nouveaux élus

Voir document joint

Sont retenus:

- Installer une table de ping-pong dans la cour pour jouer pendant la récréation (réservation possible) + 2 si cela fonctionne bien (6 voix)
- Organiser un ramassage collectif des déchets au bord du Manival ou des routes (5 voix)

3 autres projets comptent 3 voix chacun et seront donc de nouveau débattus en cours d'année selon l'état d'avancement des autres actions à mener.

Prochain Conseil Municipal d'Enfants : jeudi 14 novembre 2019 - 11h45

Le 25 février 2020 Page 2 sur 2